



DGNB GESCHÄFTSSTELLE, STUTTGART

Bauherr Client

Der Verein DGNB, Stuttgart

Architektur Architecture

urban matters UMnet, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation

2014

Produkte Products

Modul R 120 XL, Modul R 49, Modul R 36 Aufbau, Modul R 9, Modul R 256 XL, Roxxanne Office, Rossoacoustic TP30 System, Rossoacoustic CP30 System

Einsatzbereiche Fields of use

Empfangen, Erschließen, Konferieren

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Insgesamt sieben Varianten der Modul R-Familie von Nimbus beleuchten das großzügige Foyer der neuen DGNB Geschäftsstelle. Direkt montiert oder abgehängt, weit gestreut oder dicht an dicht und in verschiedenen Durchmessern erzeugen sie eine eigene, lebendige Lichtlandschaft an den Decken. Im Bereich der Arbeitsplätze spenden Roxxanne Office LED-Leuchten Zusatzlicht. Auch die Raumakustik an den Arbeitsplätzen wurde mit Produkten der Nimbus Group optimiert: Rossoacoustic TP 30- und CP 30-Paneele von Rosso sorgen für beste akustische Verhältnisse. Nachhaltiges Bauen wird hier erlebbar.

A total of seven variants of the Nimbus Modul R family light up the generously dimensioned foyer of the new DGNB offices. Suspended or mounted directly on the ceiling, spread out or packed close together, the variously diametered luminaires create their own vibrant light landscape on the ceilings. Roxxanne Office LED luminaires provide additional light at the workplaces. The room acoustics at the workplaces were also optimised with Nimbus Group products: Rossoacoustic TP 30 and CP 30 panels ensure ideal acoustic conditions. A meeting place has been created, where sustainable building can be experienced at first hand

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com